

修学旅行 6年生 10月31日(火)～11月1日(水)

6年生が、10月31日(火)～11月1日(水)の1泊2日で、鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。全行程変更することなく無事に行ってくることができました。湘南の海や箱根の山などの自然やその土地の歴史にふれ、友だちとの集団生活も楽しく過ごし、思い出に残る2日間となったようです。保護者の皆様には、朝早くからお見送りいただきありがとうございました。



秋の花植え活動 11月10日(金)

11月10日(金)に秋の花植え活動が行われました。今年は猛暑の影響で、例年より遅い時期での花植え活動となりました。毎年行っているのでも、子どもたちも手際よく作業を行い、パンジーやビオラ、ジュリアン等、たくさんの色とりどりの花が短時間できれいに植えられ、校内がとても華やかになりました。花いっぱいのある屈巢小となり、校内環境がとてもきれいになりました。



パラリンピックキャラバン 3年生・4年生 11月15日(水)

11月15日(水)にパラリンピックキャラバンを開催しました。当日は、3年生と4年生が参加し、車いすバスケットボールのルール等を教えていただき、子どもたちも実際の競技用車いすを体験し、簡単な準備運動を行った後にミニゲームを行いました。さらに小グループに分かれて、アスリートの暮らしや障がい者スポーツを始めたきっかけなど経験談をお話いただき、障がいのある人たちに対してへの考え方や接し方を学びました。子どもたちにとっては、とても貴重な経験となりました。



学校からのお知らせ

12月28日(木)～1月4日(木)の期間は、学校閉庁日となります。緊急の連絡がある場合は、休日の連絡フォームか鴻巣市役所代表(TEL 541-1321)まで、ご連絡ください。